

## ENTORNO

# La Generalitat de Catalunya cederá el Palau d'Esports al Ayuntamiento de Tarragona

La Administración autonómica y el consistorio de la ciudad que albergó los Juegos Mediterráneos han llegado a un acuerdo político e institucional para ceder la gestión del equipamiento, en el que la Generalitat invirtió 19 millones de euros.

Palco23  
27 may 2019 - 18:55

Acuerdo total político e institucional para la gestión del Palau d'Esports del Anillo Mediterráneo de Tarragona. La Generalitat de Catalunya ha anunciado que ha alcanzado un pacto con el Ayuntamiento para cederle la gestión del equipamiento financiado por la Administración autonómica.

Este fue el principal equipamiento que se construyó en la ciudad que albergó los Juegos Mediterráneos, y al que la Generalitat destinó 19 millones de euros. "Sólo quedan algunos detalles técnicos y jurídicos para concretar, pero estamos convencidos de que se llegará a un acuerdo total una vez se hayan superado estos flecos", ha explicado Josep Félix Ballesteros, alcalde en funciones de Tarragona. Aún no han trascendido los detalles del acuerdo, pero el *Diari de Tarragona* ha informado de que el periodo de la concesión será por cincuenta años.

Esta instalación se construyó en suelo público cedido por el Ayuntamiento, aunque los recursos de las obras los aportó la Generalitat. Dado que el protocolo que se firmó a mediados de 2015 no especificó qué institución asumiría la gestión, el complejo no ha sido inscrito en el registro de propiedad. La idea es que el Ayuntamiento gestione el recinto sin pagar ningún canon o alquiler a la Generalitat, que se reservará un uso preferente para organizar eventos deportivos de primer nivel.